
Calcio,  Lega  Pro.  Matteo
Brumat si veste d'azzuro
Matteo Brumat, esterno classe 95, è un nuovo giocatore del
Siracusa.
“Appena si è presentata l’offerta del Siracusa – ha detto lex
Arezzo ed Empoli, con tre presenze nella nazionale under 18 –
non ci ho pensato un attimo. Avevo voglia di misurarmi con il
girone C, che è una sorta di serie B2 e sono felice di essere
qui. Spero di fare bene e dimostrare il mio valore. So che
Siracusa è una piazza calda, che i tifosi sono esigenti e
appassionati, non vedo lora di cominciare”.
Brumat non dovrà aspettare molto. Domani infatti la formazione
azzurra comincerà il ritiro a Palazzolo Acreide.

Calcio,  Eccellenza:
Palazzolo,  c'è  l'accordo
torna a centrocampo Figura
Terzo  acquisto  in  pochi  giorni  per  il  Palazzolo.  Dopo  il
difensore Alfio Chiavaro e l’attaccante Fabio Messina arriva
anche il centrocampista classe 1994 Simone Figura, ex Siracusa
e Tiger Brolo.
Per Figura si tratta di un ritorno a Palazzolo con Pippo
Strano in panchina. “A Palazzolo conosco molti giocatori ed ho
una grande stima sia per il presidente che nei confronti dei
dirigenti – ha tenuto a sottolineare Simone Figura subito dopo
la firma – la voglia di intraprendere questa nuova avventura è
tanta  e  spero  di  dare  il  mio  contributo  con  la  massima
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professionalità portando la squadra più in alto possibile”.

Canoa:  Samuele  Burgo
d'argento  agli  Europei
Juniores di Bulgaria
Con  una  straordinaria  prestazione  tutta  in  rimonta,  il
siracusano Samuele Burgo si è laureato vicecampione europeo
juniores in K1 500 metri. A Plovdiv, in Bulgaria, il giovane
Burgo ha fermato il cronometro ad 1.47.524 precedendo di un
soffio il serbo Zdelar. Imprendibile là davanti il bulgaro
Daineka (1.45.668).

Calcio.  Primi  colpi  di
mercato  per  il  Palazzolo:
ingaggiato  il  difensore
Chiavaro
L’ex difensore della Sicula Leonzio Alfio Chiavaro passa al
Palazzolo.  L’ingaggio  è  stato  ufficializzato  oggi  dalla
società, che ha rinnovato i contratti a buona parte della rosa
della scorsa stagione. L’esperiente terzino, 33 anni, oltre ad
aver vinto numerosi campionati, milita anche nella nazionale
italiana di beach soccer, rappresenterà- un vero e proprio
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valore aggiunto per la formazione di Pippo Strano. “Al fine di
ottenere qualcosa d’importante, – ha tenuto a sottolineare
dopo la firma di Chiavaro il direttore generale della società
iblea, Gigi Calabrese – bisognava partire da una base certa e
smantellare  la  squadra  non  fa  parte  del  nostro  modo  di
lavorare. E’ proprio per questo motivo che, riconfermando il
tecnico e l’ottanta per cento dei giocatori della passata
stagione, – ha aggiunto – si punterà subito a rinforzare una
rosa che era già valida e competitiva. Chiavaro è un giocatore
importante,  fortemente  voluto  sia  dalla  società  che  dal
mister. Va ad unirsi ad alcuni elementi di rilievo che, a mio
avviso,  ci  consentiranno  di  avere  una  difesa  competitiva.
Questo acquisto – ha concluso Calabrese – rappresenta soltanto
il  primo  di  una  serie  di  giocatori  che,  se  arriveranno,
possono  davvero  farci  compiere  un  salto  di  qualità  non
indifferente  garantendoci  di  poter  partire  con  il  piede
giusto”.

Calcio,  Lega  Pro.  Lele
Catania: "felice di restare,
ci divertiremo ancora"
Emanuele Catania sarà uno punti di forza del Siracusa di Lega
Pro. Ha trascinato gli azzurri tra i professionisti a suon di
gol, scontata la sua riconferma al termine di una trattativa
lampo.
“Dopo lo scorso campionato – dice Emanuele Catania – il mio
desiderio era quello di proseguire con il Siracusa. Questo non
era un mistero. Quindi sono contento di continuare con questa
squadra e questa società. Sarà un campionato difficile ma le
sfide  complicate  non  ci  spaventano.  Non  vedo  l’ora  di
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ricominciare. Ho letto che anche i nostri tifosi aspettano la
nuova stagione e questo è molto bello. Sono sicuro che ci
divertiremo ancora”.
“Dopo  lo  scorso  campionato  –  ha  detto  il  bomber  Emanuele
Catania – il mio desiderio era quello di proseguire con il
Siracusa. Questo non era un mistero. Quindi sono contento di
continuare  con  questa  squadra  e  questa  società.  Sarà  un
campionato difficile ma le sfide complicate non ci spaventano.
Non vedo l’ora di ricominciare. Ho letto che anche i nostri
tifosi aspettano la nuova stagione e questo è molto bello.
Sono sicuro che ci divertiremo ancora”.

Calcio  giovanile,  il  metodo
Juventus  approda  alla
Pantanelli
La Pantanelli Sport entra nell’esclusivo circuito delle scuole
calcio Juventus in Italia. Il numero di centri collegati ai
bianconeri è ristretto, tutti selezionati in base a una serie
di parametri sportivi e valoriali dove trasmettere il “Metodo
Juventus”  attraverso  la  condivisione  delle  metodologie,  la
formazione dei tecnici e le visite effettuate dallo staff
Juventus durante il corso della stagione.
“Siamo  onorati  di  far  parte  di  una  ristretta  elite
d’eccellenza  dove  la  condivisione  degli  obiettivi  diventa
valore aggiunto, finalizzato alla crescita delle nuove leve e
alla  formazione  non  soltanto  di  atleti  ma  soprattutto  di
uomini”, dice Egidio Puzzo, presidente Pantanelli.
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Calcio, Lega Pro: Il Siracusa
riparte da Baiocco e Catania.
Max Sport sponsor tecnico
Giornata intensa sul fronte rinnovi. Il primo nome è quello di
Davide Baiocco, azzurro anche la prossima stagione. Questa
mattina il Siracusa, con il presidente Gaetano Cutrufo e il
direttore sportivo Antonello Laneri, ha raggiunto l’accordo
con l’esperto centrocampista. Stretta di mano e accordo anche
con  Emanuele  Catania.  L’attaccante  vestirà  la  maglia  del
Siracusa anche nella stagione di Lega Pro 2016-2017.
E a proposito di intese, siglata anche quella con Max Sport,
di nuovo sponsor tecnico. “Avevamo altre trattative aperte con
società  di  Lega  Pro  –  ha  detto  l’amministratore  di  Max,
Claudio Nocita – ma abbiamo scelto Siracusa perché ci sentiamo
siracusani e vogliamo dare il nostro contributo”.
Siracusa  calcio  e  Max  Sport  si  ritrovano  peraltro  dopo
l’esperienza  degli  ultimi  campionati  professionistici  della
prima  squadra  del  capoluogo  aretuseo.  “Siamo  felici  di
accogliere Max Sport nella famiglia del Siracusa calcio”, ha
detto il direttore generale Massimo Bandiera. “E’ una azienda
che conosciamo bene – ha detto il direttore sportivo Antonello
Laneri  –  ma  ci  siamo  mossi  anche  nello  spirito  della
siracusanità”.
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Calcio, Lega Pro. Davide Moi
e il Siracusa, accordo ad un
passo
Il primo colpo di mercato del Siracusa potrebbe essere Davide
Moi. L’esperto difensore, attualmente svincolato, arriverà in
città il 19 luglio. Ufficialmente per una serie di allenamenti
ma non mancherà l’incontro con il direttore sportivo Antonello
Laneri.
Per Moi si tratterebbe di un ritorno in azzurro. Il T-Rex,
così lo chiamano i tifosi, ha spiegato al telefono su FM
Italia e FM Italia Tv come l’accordo sia davvero ad un passo.
“Questione di cuore, i miei due figli sono nati a Siracusa”.

Calcio,  Lega  Pro.  Campagna
abbonamenti,  il  dg  del
Siracusa  Bandiera:  "Primo
obiettivo: quota mille"
“In questi giorni ho avuto modo di parlare con i tifosi e sono
contento di aver scoperto che hanno perfettamente compreso la
filosofia  della  società:  aprire  la  porta  dello  stadio  ai
nostri  sostenitori.  Adesso  bisogna  continuare  su  questa
strada”.  Così  il  direttore  generale  del  Siracusa,  Massimo
Bandiera all’indomani della chiusura del periodo di prelazione
(315 le tessere confermate dagli abbonati dello scorso anno) e
alla vigilia dell’apertura della campagna di abbonamenti per
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tutti  i  tifosi.  “Il  primo  dato  è  importante  –  ha  detto
Bandiera -, era quello che più o meno ci aspettavamo. Vedere
tanti tifosi in fila, anche con il caldo di questi giorni,
significa semplicemente che è chiaro a tutti che, come recita
il nostro slogan, esserci è un’altra storia”. Il trend di
oltre 100 abbonamenti al giorno, secondo Bandiera, può essere
confermato già da domani. “Il primo obiettivo – ha detto il dg
– è quello dei mille abbonamenti. Ma non poniamo limiti. Noi
abbiamo fatto la nostra parte con i prezzi tra i più bassi
della  Lega  pro  e  siamo  convinti  che  il  nostro  pubblico
dimostrerà  ancora  una  volta  di  essere  invidiabile  per  la
categoria”.  Una  battuta  anche  sul  mercato.  “Il  direttore
Laneri sta seguendo diverse piste, ma non sono certo io a
dover spiegare ai siracusani quanto sia abile”.

Calcio, Lega Pro. Il diesse
del  Siracusa  parla  di
mercato: "nuovi acquisti, 4 o
5"
Intervistato telefonicamente su FM Italia ed FM Italia Tv, il
direttore  sportivo  del  Siracusa,  Antonello  Laneri,  ha
anticipato le “strategie” di mercato della squadra azzurra, al
ritorno tra i professionisti.
Niente  follie,  massima  attenzione  al  budget  e  voglia  di
puntare  su  giocatori  di  categoria  vogliosi  di  riscatto  o
giovani scommesse con tanta voglia di correre.
Lunedì  l’incontro  con  Andrea  Sottil  che  “al  90%  sarà
l’allenatore anche per la prossima stagione”, dice con fin
troppa  prudenza  Laneri  impegnato  sul  fronte  riconferme.
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“Almeno 7 o 8 giocatori dello scorso 11 e poi 4 o 5 nuovi
acquisti”, dice senza sbottonarsi il diesse azzurro che cerca,
quindi, un paio di rinforzi per reparto.
Di  seguito  la  telefonata  integrale,  durante  RadioBlog  con
Mimmo Contestabile e Gianni Catania.


